

LA NARCO DICTADURA ASESINO A DIRIGENTE OPOSITOR VENEZOLANO Y LUEGO LO TIRARON DEL DECIMO PISO PARA SIMULAR UN SUICIDIO



Fernando Albán Salazar, de 56 años, concejal del Área Metropolitana de Caracas, miembro del partido de oposición Primero Justicia, fue asesinado el lunes 8 de octubre cuando lo torturaban los esbirros del régimen y para encubrir el crimen lanzaron su cuerpo de un décimo piso de la sede del Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional (Sebin), en Caracas. Albán fue detenido el pasado viernes 5 en el aeropuerto Simón Bolívar de Venezuela, cuando regresaba de Estados Unidos. La narco dictadura alega que lo detuvieron por su presunta participación en el atentado fallido contra el presidente Nicolás Maduro el 4 de agosto en

un acto militar. Es el tercer preso político que muere en las instalaciones del Sebin desde 2015. No se ponen de acuerdo ni para mentir, dos versiones contradictorias demuestran que después el asesinato no sabían que inventar: ¿En la sala de espera o en el baño? La primera versión fue la del ministro de Interior y Justicia, Néstor Reverol, quien dijo al confirmar la muerte: "En el momento que el detenido iba a ser trasladado al tribunal, encontrándose en la sala de espera del Sebin, se lanzó por una ventana de las instalaciones y la caída le ocasionó la muerte". La segunda versión fue la de Tarek William Saab, fiscal general de la dictadura quien dijo: "La versión preliminar de los hechos es que el ciudadano solicitó ir al baño y allí se lanzó desde el décimo piso del edificio".

No había ventanas en los baños y los detenidos eran custodiados. Sergio Contreras, activista de Voluntad Popular, el partido de Leopoldo López, manifestó en Twitter que él pasó por las celdas del Sebin: "Jamás me dejaron ir al baño sin la custodia de por lo menos dos funcionarios armados y jamás a un baño con ventanas". Julio Borges, expresidente de la

Asamblea Nacional de Venezuela y exiliado en Bogotá, ha denunciado que la policía política presionó a Albán para declararse culpable. "Ayer [domingo] hablé con su esposa y me dijo que estaba sólido, fuerte y me dijo que lo estaban presionando para incriminarlo en el tema de un atentado contra Maduro y hoy vemos el resultado de eso". Joel García, abogado del concejal Fernando Albán, se refirió este martes a los hechos que se registraron este lunes con respecto a su defendido, en la sede del Sebin, ubicada en Plaza Venezuela. "Albán nos dijo el domingo que lo tenían en el piso 10 y por testimonios de presos políticos sé que ahí se practican torturas, tratos crueles y pasan muchas cosas que tarde o temprano se van a saber", explicó. El abogado descartó la posibilidad de un suicidio, debido a que las ventanas del Sebin "siempre están cerradas". "En el baño no existen ventanas, por lo que no hay posibilidad alguna de que se haya lanzado", agregó. "¿Cómo es posible que se haya suicidado una persona que me recibe con el Cristo y me entrega la estampita con una oración para que nos protegiera y cuidara en su defensa?".

Como lo asesinaron



¿El suicidio de Fidelito?



Luisa Ortega Díaz, fiscal general en el exilio, indicó este martes que el concejal Fernando Albán murió ahogado en las instalaciones del Servicio Bolivariano de Inteligencia (Sebin). "Tengo información que el concejal Fernando Albán murió ahogado, a causa de una bolsa que le colocaron en el Sebin", dijo Ortega Díaz en una entrevista a NTN24. Esta versión es parecida a la que le dieron en forma confidencial funcionarios al diputado y dirigente opositor Julio Borges: Fernando Albán murió asfixiado por inundación de las vías respiratorias (ahogamiento). El responsable del asesinato es el Comisario General Miguel Muñoz, quien estaba a cargo de un proceso de "ablandamiento" o torturas que le venían practicando al concejal.

Dicen que Fidel Castro Díaz Balart se lanzó el 1 de febrero de 2018 del cuarto piso de una clínica en la que era atendido por una profunda depresión. La versión oficial señaló que: "Como parte de su tratamiento el hijo mayor de Fidel, de 69 años, requirió inicialmente un régimen de hospitalización y luego se mantuvo con seguimiento ambulatorio durante su reincorporación social". Seguimiento ambulatorio no es internamiento. Si eso es así, ¿qué hacía en una Clínica de Seguridad Personal cuando supuestamente se "suicidó"? Es inverosímil que una persona que haya sido internada por una profunda depresión sea alojada en un cuarto piso con ventanas. En ninguna clínica del mundo podrían a un enfermo psiquiátrico en un lugar en el que pueda atentar contra su vida. Además, unos meses antes había viajado a Japón al frente de una delegación donde se comportó muy normalmente. En la foto Fidel Castro Díaz Balart, en La Habana, con la súper modelo Naomi Campbell y la heredera de la cadena Hilton en La Habana. Viviendo así cualquiera se deprime.



“La vida en la Tierra es un mortal combate mano a mano, entre la ley del amor y la ley del odio”. José Martí



Cuba jamás construirá el Socialismo

construcción, cuyo sistema además ha fracasado en todos los países donde se ha intentado aplicar. No he escuchado nunca que haya que construir al Capitalismo, este existe por sí solo y por las leyes que lo sustentan y sin embargo ha sobrevivido todos los embates. El socialismo en cambio no se va a construir jamás.

Algo llamó profundamente mi atención luego de analizar algunas intervenciones en la televisión cubana sobre el Proyecto de Constitución y es el hecho de que siempre se habla de construir el socialismo. Quienes tienen a mano la difícil tarea de convencer y confundir a nuestro pueblo, siempre mencionan la construcción del socialismo como si esto fuera una meta en la que debe estar inmerso, aun en contra de sus creencias y en contra de su voluntad, todo el pueblo de Cuba, sin que este mismo pueblo se haya planteado la interrogante de cuál será la fecha tope para evaluar el progreso de dicha

En ese difícil empeño, millones de cubanos serán engañado y arrastrados a una meta sin final. El pueblo, una vez más, trabajará por un sueño que no verá concretarse mientras otros, los menos, disfrutarán todo tipo de comodidades que nada tiene que ver con el socialismo y lo peor es que lo harán a costa de la ignorancia y por qué no, de la esperanza de generaciones de cubanos y del sudor del trabajo de éste. Mientras el capitalismo es vilipendiado por la propaganda “socialista” las denominadas masas que no piensan, no son capaces de percatarse de que el socialismo nun-

ca será construido y mucho menos el comunismo por ser, como dijera Carlos Alberto Montaner, “incompatible con la naturaleza del ser humano”. Basta de ser engañados y pongamos los pies sobre la tierra. Me pregunto ¿cómo transformar las buenas ideas en acciones concretas en un sistema social cerrado como el cubano, guiado por dogmas “infalibles” y administrados por una burocracia política ciega y sorda ante cualquier iniciativa novedosa? El comunismo señores, es un sistema que: de no ser una utopía, desataría lazos y disgregaría las estructuras espontáneas generadas por la sociedad. El socialismo no puede ser el camino para llegar a este sistema utópico, porque estaríamos transitando hacia un destino sin final en el que veríamos desaparecer nuestros sueños y esperanzas y éste sin lugar a dudas, no es el legado que queremos dejarle a nuestros hijos. Gerardo Páez Díaz es el coordinador del CID para la zona occidental de Cuba.



Ha despertado la esperanza

Existía en Villa Clara un vacío informativo

relacionado con las gestiones de los ciudadanos. Las instituciones gubernamentales en esta provincia se caracterizan por no dar respuestas a las problemáticas presentadas por las personas. Esto crea malestar y perjudica el desarrollo de la población que se ve desorientada y paralizada ante la inoperancia de las organizaciones estatales que, simplemente no se pronuncian ante las quejas y reclamos planteados, situación que condena a los cubanos a una especie de anemia económica y social, los excluye del beneficio de una decisión pronta, justa y efectiva y los lleva a un nivel de frustración que parecería algo planeado por la dictadura para reducir a los cubanos a la impotencia. El CID y sus dos proyectos, La Nueva República y la Defensoría del Pueblo, están cambiando esta situación, han logrado fomentar entre sus lectores la necesidad de responder con reclamos públicos ante la falta de respuesta y además, les brinda información censurada por el régimen. Esto ha despertado en mucha gente la esperanza de una verdadera democracia y libertad en Cuba.

Los miembros del Partido Cuba Independiente y Democrática (CID) en Villa Clara han logrado la simpatía de un gran número de lectores de su publicación, La Nueva República (LNR), haciéndoles llegar semanalmente información nacional e internacional que la población desconoce por la censura informativa que persiste en la Isla. El semanario LNR no solo mantiene informada a la población, sino que ha logrado sensibilizar a sus lectores sobre las problemáticas que enfrentan los cubanos. Muchos de ellos, a pesar del miedo a la represión, brindan a los miembros del CID testimonios de temas importantes sobre violaciones a los derechos humanos y los atropellos a ciudadanos de parte de funcionarios de la dictadura, casos que reflejan la inoperancia y las injusticias del sistema. Esto facilita el trabajo de la Defensoría del Pueblo, que asesora a las víctimas a reclamar sus derechos. Quienes en el exterior creen que en Cuba lo que hay que hacer es organizar una revuelta popular ignoran la realidad de la Isla. En Cuba hay que sembrar esperanzas en la población. Cultivar la confianza del pueblo en su destino democrático, cultivarla con la verdad, con valor y con honestidad. Por la Defensoría del Pueblo, Carlos Rodríguez Becerra, Fotos de Pedro Antonio Rodríguez

Vivimos como animales



Yo, Yanela Fajardo Santiesteban, vecina de calle 5ta, entre Mártires y Bayamesa, Reparto Camilo Cienfuegos, me dirijo hacia ustedes para ver si le dan solución a mi triste problema: ya no se a que institución u organismo dirigirme para que le den solución a mi problema. Me he dirigido al delegado

y la trabajadora social la he mandado a buscar miles de veces y ni siquiera me ha venido a visitar, para ver en las condiciones que vivo con mis dos hijos menores de edad. Los he criado sola y a nadie le importa que vivimos como animales. Mis hijos y yo dormimos los tres en una sola cama y la casa está compuesta por un cuarto donde lo tengo todo, en ese cuarto que es mi casa. A consecuencia de estas condiciones de vida que tengo, a mi hijo de 15 años le salieron varios tumores donde se les alojó un germen e hizo una artritis séptica en el hueso de la cadera. Estuvo más de dos meses ingresado. Hace 15 días le dieron el alta y ahora lo tengo en una silla de ruedas imposibilitado de caminar y hasta ahora no he recibido ninguna visita de nadie. Espero que alguno de ustedes se le conduela el corazón y tan siquiera venga mi casa a ver en las condiciones que vivo. Presentado a: Atención a la Población del Poder Popular, Bayamo, 5 de octubre del 2018. Por la Defensoría del Pueblo: Julia Vidal Ramos y Manuel Rey Vidal, delegado del CID en Bayamo.